



Amajac y antimonumenta pueden convivir en el mismo espacio: diputadas de Morena

Aleida Alavez, vicecoordinadora de los legisladores del partido en el poder, consideró que en el espacio donde estaba Cristóbal Colón caben las exigencias en favor de las mujeres

Eloísa Domínguez

metropoli@cronica.com.mx

La escultura de la joven indígena Amajac y la exigencia para que en la Ciudad de México exista un lugar para recordar a las víctimas del feminicidio en la capital del país pueden convivir en el mismo sitio donde alguna vez estuvo Cristóbal Colón, así lo considera la diputada morenista Aleida Alavez, coordinadora de su bancada parlamentaria en San Lázaro.

Amajac y antimonumenta son símbolos que reclaman justicia. Ese espacio puede ser icónico tanto para el movimiento

de mujeres indígenas como para el de mujeres víctimas de la violencia, dijo Alavez Ruiz, en el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer que se celebrará este 8 de marzo, marcado por el incremento en las cifras de feminicidio en todo el país.

La diputada federal, a nombre de sus compañeras de partido como Marisol García Segura, Rosalinda Domínguez Flores, Susana Prieto Terrazas, Claudia Tello Espinosa y Socorro Irma Andazola Gómez, reconoció la pertinencia de colocar una escultura de la joven de Amajac junto a la antimonumenta de las mujeres que recuerdan a víctimas de la violencia hacia este sector.

“La rehabilitación de lo que fuera la Glorieta de Colón sobre Paseo de la Reforma permitirá la coexistencia y convivencia de esas dos expresiones simbólicas de justicia para las mujeres mexicanas”, expresó Aleida Alavez en reunión con mujeres de la Organización de las

Naciones Unidas (ONU).

El sábado pasado en Michoacán, la jefa de Gobierno calificó de racistas y clasistas a las mujeres que se niegan a que Amajac reemplace a Cristóbal Colón en Paseo de la Reforma.

“La colocación de la escultura de Amajac es un acto de reivindicación histórica tanto para el movimiento indígena histórico en lo general, como para las mujeres indígenas que lucharon en la defensa de nuestras raíces, en lo particular”, dijo la diputada federal por la Ciudad de México.

Para Alavez Ruiz, la escultura de Amajac en Reforma será un icónico en la lucha de las mujeres. ●

El sábado pasado en Michoacán, la jefa de Gobierno calificó de racistas y clasistas a las mujeres que se niegan a que Amajac reemplace a Cristóbal Colón en Paseo de la Reforma